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C02
今日威海

市政协十二届一次会议今日开幕
预备会议13日举行，会议通过大会主席团和秘书长名单

本报威海4月13日讯(记者
刘洁 ) 13日下午，威海市

政协十二届一次会议在合庆
饭店三楼会议中心举行了预
备会议，大会主席团第一次会
议也在同日举行。

预备会议由威海市十一
届政协副主席、党组副书记姜
岱敏主持。会议通过了威海市
政协十二届一次会议议程；通
过大会主席团和秘书长名单；
通过提案审查委员会主任、副

主任、委员名单。
大会主席团第一次会议

由威海市十一届政协主席、党
组书记刘玉党主持。会议通过
了大会主席团常务主席名单；
通过大会主席团每日执行主

席名单；通过大会副秘书长名
单；通过各组召集人名单；通
过大会日程。

威海市政协十二届一次
会议于14日在威海国际会议
中心开幕。

主席团成员：

(按姓名笔划排序，共44人)

于 湖 于东海
于兰模 于富波
孔庆俊 王辉(女)

王汝壮 王麦壮
王宾洁(女) 王新胜
任怀平 任慧春
刘玉党 刘亚东(女)

孙富林 曲波
朱明华 江连志
许宏妮(女) 张剑
张德 李丹
李青 李凤俊
李光华 李树纯
李淑芳(女) 李富胜
邵正洪 陈乐章
陈伟胜 林治刚

姜兆军 姜岱敏
柳富林 赵爱国
夏春亭 郭峰
高孝忠 戚建波
曹文娟(女) 黄晓光
彭霞(女) 韩良波

秘书长：

李富胜(兼)

主席团常务主席名单：

刘玉党 姜岱敏
张剑 任怀平
李淑芳(女) 戚建波
刘亚东(女) 陈乐章
李凤俊 朱明华
李丹 王汝壮
任慧春 李富胜
林治刚

本报记者 刘洁 整理

威海市政协十二届一次会议主要日程

4月14日：

上午9时：十二届一次会议
开幕
下午2时：分组审议市政协
常委会工作报告和提案工
作报告

4月15日：

上午9时：列席市人大十六
届一次会议
上午11时：分组讨论政府
工作报告和其他报告
下午2时：分组讨论审议有
关报告，书写提案

4月16日：

上午8时30分：大会议政会
议
下午4时：分组讨论“两院”
报告，书写提案
下午4时30分：大会主席团
第二次会议

4月17日：

上午9时：分组讨论
上午9时：提案审查会议
上午11时：大会主席团第
三次会议
下午2时：选举大会
下午3时：闭幕大会
下午3时30分：市政协十二
届一次常委会议

本报记者 刘洁 整理

作为一名上班族，平日里上班早出晚
归。每当晚上下班在超市里买到了已经挑
剩的蔬菜和瓜果，心里真不是滋味。有时
候上班午休的时候，能在马路边遇到售卖
新鲜蔬菜的摊贩，但是价格却一点也不便
宜。想买到既便宜又新鲜的蔬菜瓜果，总
感觉有点难。

每当看到朋友们聊天时，说起他们
家住在古陌早市附近，每天早上都能买
到便宜新鲜的瓜果蔬菜，作为家庭主妇
的我，实在是羡慕。家住在高区的我们，
又是上班族，即使有农村大集，可是根
本不能利用早上的空余时间，为家里添增
些新鲜蔬菜。

同样的，不少在自己家栽种瓜果的农
民，也不用等到几天一个大集的时间，可
以直接将刚摘下来的蔬菜瓜果送到早市
上售卖。威海无花果是威海特产之一，有
时候不少村民自家产的无花果吃不了，攒
下来售卖。可是无花果不能存放久了，所
以等不了几天一个大集，只能随便找个路
边售卖，却影响了城市形象。

建议在市区增加几个固定早市地点，
像古陌早市和塔山早市一样，既方便了早
市附近居民，也利于不少农民挣钱补贴家
用。如果担心早市环境问题，可以规范管
理，比如每个地点固定几个负责人随时检
查卫生，这样也可以使一些小集市逐渐慢
慢取消，给市民提供更多方便。

诊所护士杨春芝建议

威海市区增加早市
本报记者 林丹丹

个体经营者苗延君建议

威海增加自行车道
本报记者 林丹丹

近年来，我国大中城市的机动车增
长量持续走高，城市的交通拥堵已成了
无法回避的大难题。许多城市为了缓解
这一问题，纷纷出台了相关政策以解决
这个难题。

威海市一直以“最适合人类居住”而
享誉全国。但近几年来，随着城市人口的
迅增和机动车数量的猛增，小小的城区已
开始感受到了巨大的压力。交通拥挤、人
车争道等等原本似乎只有在大城市存在
的问题已经早早地降临到我们这个“宜
居”小城。不少非机动车道都被机动车占
领了，非机动车道变得有点少。

骑自行车可以低碳环保节能，自行车
也需要政府的重视和支持。建议我市适应
城市发展变化需要，自行车应该有一个畅
通的非机动车道，严格管理机动车占领非
机动车道的行为。部分公交站点设置过于
靠近十字路口，公交车未到站停车，及时
对原有的相关规划做出必要的调整和修
改，从而使我市城区交通规划能够适应客
观环境的变化。

“如果我是代表委员”

两会期间，本报将通过热线电话、邮
箱、QQ等方式，让咱威海老百姓在自己
家里就能当一次代表委员，讲述自己如
果成为今年“两会”上的代表委员，一起
为威海市的未来发展献言献策，共同用
你我的实际行动勾画自己的美好生活。
参与方式：

短信：您可以发送短信到18663110239，讲
述您的“两会”心声。

邮箱：您也可以将提案内容发送到邮
箱lindandan. 2008@163 .com。

QQ：147271247，与网友参与讨论。

“目前威海有农民工共
计28万人，而新生代农民工
约有16万人，新生代农民工
对精神文化生活的诉求相
对迫切。”4月13日，前来报
到的威海市政协委员、团市
委副书记许宏妮介绍，此次
政协会议她带来的提案是

《关于丰富新生代农民工的
精神文化生活》。

许宏妮介绍，相对而言，

农民工在工厂务工劳动强度
比较大，工作时间比较长，再
加上工资相对较低，使得他们
很少有机会能够参与娱乐活
动。由此使得新生代农民工对
企业满意度降低，给企业的正
常用工带来影响，不利于企业
的发展，同时也不利于提升
威海的城市形象。

为有效解决新生代农
民工精神文化生活方面的

问题，许宏妮建议，首先政
府、企业应该增加投入，加
强职工娱乐设施建设，增加
职工娱乐活动。另外，企业
应该更多地与社区联合，充
分利于社区的娱乐设施，社
区居民联谊企业职工，举办
丰富多彩的娱乐活动，增加
针对新生代农民工的精神
文化活动。

本报记者 刘洁

“在各个酒店和服务窗
口，设置一种触摸屏，包括
本地人，外地人都能了解到
关于威海更多的信息。”

这是谷宏梅的建议，连
续两届政协会议，她都提出
了如何做大做好旅游产业
的议案。在她看来，让外地
人来威海旅游，不是主要目
的。如何让他们来旅游的同
时，能认可威海本地的品

牌，购买威海本地的产品，
并且愿意在威海住下来，让
旅游发展真正能够推动地
方经济的发展，这才是重要
的议题。

至于触摸屏里要加一些
什么内容，谷宏梅也有自己的
建议，“有威海特色的旅行线
路，威海本地的一些品牌，主
要商家的分布，关键是通过这
个平台，让更多人能了解到威

海，这个面是很大的。”
除此之外，谷宏梅还有

一个建议，就是发展近郊旅
游。“比如说摘草莓啊，泡温
泉啊，采樱桃啊，无花果啊，
现在开发的还很不充分。如
果能推行一些主题性的近
郊游，不光游玩了，就连周
边的饮食和娱乐项目也一
起带动起来。”

本报见习记者 李孟霏

“应对老龄化问题，不
光是政府要努力，老年人
自己也要做出贡献。”王兰
亭说。

此次政协会议，他的提
案是《关于建立健全基层
老年人协会》，更好地应对
老龄化社会。

威海市目前共有60周
岁及以上老年人45 . 6万人，
占全市总人口的比例高达

18 . 1%。为此政府也出台过
多项措施来应对老龄化问
题，比如说建立社区养老机
构，建立覆盖城乡的居家养
老服务网络等等。

王兰亭说，根据他的调
查，现在造成老龄化问题
的主要原因是空巢家庭的
增多。如果单单依靠政府，
依靠社会，难免有力不能
及的地方，但是如果把这

些老年人组织起来，成立
一个协会，低龄老年人就
可以跟高龄老年人谈心，
还可以提供一些简便的生
活服务等。这样的互助型
协会，就可以摆脱单纯依
靠政府和相关部门帮助的
局面，不光提高了老年人
的 意 识 还 能 节 约 社 会资
源。

本报见习记者 李孟霏

“注册会计师能够给企
业管理提供咨询，帮助企
业重组，还能提供多方位
的服务，但是该行业的无
序 竞 争 是 急 需 解 决 的 问
题。”威海市安达会计师事
务所宋文山说。

据宋文山介绍，目前

注册会计师行业除了无序
竞争外，还存在行业档次
不高以及服务领域不宽的
问题。要进一步规范注册
会计师行业的竞争，宋文
山认为要把无序竞争转变
为质量的竞争。“目前注会
行业还存在价格竞争，如

果能把价格竞争转变为质
量的提高，相信能够解决
注 会 行 业 存 在 的 主 要 问
题。”能让企业充分认识到
注册会计师的重要作用，
会 对 企 业 的 发 展 非 常有
利。

本报见习记者 赵辉

关注解决注册会计师行业的无序竞争
——— 访威海市政协委员 宋文山

建议建立基层老年人协会
——— 访威海市政协委员 王兰亭

建议设置触摸屏 多层次发展旅游
——— 访威海市政协委员 谷宏梅

丰富新生代农民工精神文化生活
——— 访威海市政协委员 许宏妮

政协委员提案

许许宏宏妮妮 见见习习记记者者 赵赵辉辉 摄摄

谷谷宏宏梅梅 见见习习记记者者 赵赵辉辉 摄摄

王王兰兰亭亭 见见习习记记者者 赵赵辉辉 摄摄

宋宋文文山山 见见习习记记者者 赵赵辉辉 摄摄
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